

nistrativos, mientras que los nuevos *possessores* romanos preferían habitar las numerosas villas de las fértiles tierras de los valles del entorno: Minateda, Zama, Vilches, Terche, Camarillas, Agra, Isso, Hellín... Pero ello significaba un incremento demográfico nada desdeñable y que el Tolmo de Minateda habría quedado pronto saturado y desbordado, tanto de población indígena como de romana.

Para los últimos estudios del Tolmo es necesario consultar las actas del *II Congreso de Historia de Albacete*, publicadas en 2002¹³⁹.

NOTA:

Nuestro trabajo se redactó en el año 2002.

¹³⁹ SARABIA BAUTISTA, J.: *Los elementos arquitectónicos ornamentales en el Tolmo de Minateda (Hellín-Albacete)*, Albacete, 2003.